

Ein Informationsservice der Musikkapelle Bad Aussee Herausgegeben für unterstützende Mitglieder und Freunde der Blasmusik

Ausgabe Nr.14

Mai 2002

#### WIR FÖRDERN TALENTE - WIR FÖRDERN TALENTE

#### Liebe Freunde der Blasmusik!

Sie kennen ein musikalisches Kind in Ihrem Familien-, Freundes- oder Bekanntenkreis??? Versuchen Sie es doch für das Musizieren zu begeistern und ermutigen Sie es, ein Instrument zu lernen!

Gerade heute sind Kinder vielen negativen Einflüssen ausgesetzt. Sinvolle Freizeitgestaltung und Einbindung in Gemeinschaften sollten wieder mehr an Bedeutung gewinnen. Das gemeinsame Musizieren kann eine wertvolle Bereicherung für das ganze Leben sein.

#### Die Musikkapelle Bad Aussee fördert junge MusikerInnen!!!

Musikintrumente und Schulungsmaterial werden von der Musikkapelle Bad Aussee zur Verfügung gestellt. Ebenso wird ein Teil der Ausbildungskosten vom Verein übernommen. Wenn sie Interesse haben, wenden Sie sich bitte an:

Siegfried Gaßner, Obmann der Musikkapelle Bad Aussee Tel.: 03622 / 55215

#### WIR FÖRDERN TALENTE - WIR FÖRDERN TALENTE

#### Neugewählter Vorstand

Bei der diesjährigen Generalversammlung der Musikkapelle galt es den Vereinsvorstand neu zu wählen.

Einstimmig in seiner Funktion bestätig wurde Obmann Siegfried Gaßner. Ihm zur Seite steht als Obmannstellvertreter und Schriftführer Thomas Sedlacek.

Alois Zachbauer hat das verantwortungsvolle Amt des Kapellmeisters übernommen. Seine Stellvertreter sind Herbert Weinhandl und der neu in den Vorstand gewählte Daniel Simbürger, der auch als stellvertretender Archivar fungieren wird.

Karl Amon übernimmt das Amt des Kassiers, mit Gerhard Ziermayer an seiner Seite.

Schriftführerstellvertreter wurde Markus Amon.

Ebenfalls neu im Vorstand ist Alex Urban an der Seite von Freidrich Reißinger, der in seiner langjährigen Funktion als Sachwart bestätigt wurde.

Die seit langem dem Vereinvorstand angehörigen Musikkameraden Karl Grieshofer, Johann Grill und Konrad Zopf bleiben dem Vorstand als Beiräte erhalten.



#### Recht herzlichen Dank!

Unser **Weckruf zum 1. Mai** hat uns diesmal in das Ortsgebiet Öfner-Sarstein geführt.

Wir dürfen uns an dieser Stelle nochmals recht herzlich bei der Bevölkerung für die freundliche Bewirtung und die zahlreichen Spenden bedanken.

#### Kapellmeisterwechsel

Nach jahrelanger Arbeit an vorderster Front hat Ehrenkapellmeister Karl Grieshofer nun den Taktstock zurückgelegt.

In den vielen Jahren seiner Kapellmeistertätigkeit hat er das Blasorchester durch seine Jugendarbeit geprägt. Er bildete seit 1959 insgesammt 133 Musikschüler aus. Als aktiver Musikant bleibt Karl Grieshofer der Kapelle erhalten, ebenso arbeitet er weiter als Beirat im Vereinsvorstand mit. Auch wird er sich weiterhin der Nachwuchsausbildung widmen.

Neuer Kapellmeister ist Alois Zachbauer, der von der Generalversammlung einstimmig gewählt wurde.

Alois Zachbauer absolvierte den Kapellmeisterkurs und besuchte an der Musikhochschule Graz zwei Jahre lang das Konservatorium für Orchesterdirigenten.



#### Ehrungen

Für langjährige Zugehörigkeit zur Blasmusik wurden die Musikanten Reinhard Haas (10 Jahre), Gerhard Ziermayer (15 Jahre) und Markus Amon (15 Jahre) ausgezeichnet.

Mit dem Verdienstkreuz in Bronze wurden Karl Amon, Siegfried Gaßner, Gerhard Köfler, Alois Zachbauer und Johann Grill ausgezeichnet.

Ehrenkapellmeister Karl Grieshofer erhielt für seine langjährige Funktionärstätigkeit das goldene Verdienstkreuz des Blasmusikverbandes.

#### Sehr geehrtes unterstüzendes Mitglied!

Wie jedes Jahr ergeht auch heuer wieder an Sie die Bitte, den Mitgliedsbeitrag für 2002 in der Höhe von 8,-Eur mit beiliegenden Zahlschein einzuzahlen.

Gleichzeitig möchten wir uns nochmals für die geleistete finanzielle Unterstützung vom vergangenen Jahr recht herzlich bedanken.

Bitte vergessen Sie nicht, auf dem Zahlschein Namen und Adresse leserlich anzuführen, um bei der EDV-mäßigen Erfassung eventuelle Missverständnisse bei der Verbuchung zu unterbinden. Sollten Sie den Beitrag für 2002 bereits bezahlt bzw. überwiesen haben, betrachten Sie den beiliegenden Zahlschein als gegenstandslos.



Alle unterstützenden Mitglieder, unsere Gönner und alle Freunde der Blasmusik sind herzlich eingeladen zum

## Frühlingskonzerz

der

# Musikkapelle Bad Aussee Mittwoch 29. Mai 2002 20.00 Uhr im Kurhaus Bad Aussee

Musikalische Leitung: Alois Zachbauer Durch das Programm führen Siegfied Gaßner und Friedrich Zauner

#### Programmfolge:

- Leichte Kavallerie
  von Franz von Suppé

  Aus der neuen welt "Largo"
  von Antonin Dvorák

  Lustige Dorfschmiede
  von Julius Fucik

  Rosen aus den Süden
  von Johann Strauß

  Alpenländische Weisen
- § 76 Trombones von Meredith Willson

von Adi Rinner

- Western Train
  von Klaus Tippenhauer
- My Fair Lady
- von Frederick Loewe

  Willkommen Österreich
  von Walter Rescheneder
- The Gladiators

  arr. Roy Phillippe
- Best of ReinhardFendrich
  arr. Fritz Neuböck jun.

#### Vorschau 2002

### Veranstaltungen von und mit der Musikkapelle Bad Aussee

Mai:

Sa 25.Mai Musikfest in Altaussee

150 Jahre Salinenmusik Altaussee

Mi 29. Mai Konzert der Musikkapelle Bad Aussee

20.00 Uhr Kurhaus Bad Aussee

Juni:

Sa 01. Juni Sternmarsch und Marschkonzert

15:00 Uhr Bad Aussee-Zentrum / Kurpark

Traditionelle Blasmusik

dargeboten von Musikkapellen des Ausseerlandes

S0 02. Juni Narzissenfest-Weckruf

08:00 Uhr Bad Aussee-Zentrum

Autokorso

10:30 Uhr vom Salinenplatz durch das Ortszentrum in Richtung Altaussee

Juli:

So 14. Juli Kurkonzert

10.00 Uhr Kurpark Bad Aussee

Mi 31. Juli Kurkonzert

20.00 Uhr Kurpark Bad Aussee

August:

Mi 14. August Sternmarsch und Marschkonzert

19.00 Uhr Bad Aussee-Zentrum / Kurpark

Ersatztermin bei Schlechtwetter Mi 21. August

So 25. August Kurkonzert

10.00 Uhr Kurpark Bad Aussee

September:

So 04. August Kurkonzert

20.00 Uhr Kurpark Bad Aussee

